

NOTA DE PRENSA N° 270-2019-GORE-ICA/ORII GOBERNADOR PIDE A LA POBLACIÓN DENUNCIAR CASOS DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER PARA EVITAR FEMINICIDIOS

Todo su apoyo para frenar la violencia contra la mujer ofreció el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, ante la ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Gloria Montenegro Figueroa; esta mañana al inaugurar el nuevo Centro de Emergencia Mujer en el distrito de Parcona.

El nuevo CEM, gestionado por el alcalde José Choque Gutiérrez, brindará atención gratuita a la población vulnerable en las áreas psicológica, social, legal y de promoción y prevención.



“Siempre se dice, detrás de un hombre hay una gran mujer. No estoy de acuerdo. Es mejor decir: al costado de un hombre está una gran mujer”, comentó la autoridad.

Del acto participaron el prefecto José Luis Escate, el jefe del Frente Policial Ica, general PNP Walter Cárdenas, la alcaldesa Emma Mejía, entre otros representantes del Ministerio Público y el Poder Judicial.

Ica, 08 de agosto del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional